
「みんなでつくろう 市民トーク」開催結果（坂部地区） 

 

 

１ 日時等 

(１) 日  時  ６月２１日（木） 午後７時 00分～午後８時 20分 

(２) 会  場  坂部区民センター 

(３) 内  容  市長による市政情報、地区が希望する説明、質問票 

(４) 参加人数  ４２人 

  

 

２ 地区の希望する市政内容について説明（20:08-20:18） 

(１) 富士山静岡空港周辺の観光ルートについて 

高尾山石雲院と赤坂の池を公園にして外国人観光客を取り込む。静岡空港直

近であるため、観光ルートになるのでは？ 

 

【回答：杉本市長】 

市としては、ラグビーワールドカップや東京五輪を控え、また空港の民営化

による利用者の増加が見込まれる中、外国人観光客（インバウンド）の市内へ

の誘客は大変重要と考えています。 

石雲院は、立地的にも空港から歩いていける距離であり、現在も外国人の方

が訪れると聞いています。立地条件もさることながら、外国から来る方にとっ

て、石雲院は日本の文化に直接触れられる場であり、魅力的で興味を引く場で

あると考えています。 

先般、アメリカサーフィンチーム代表の関係者が来訪し、石雲院に立ち寄っ

た際にも、日本的な素晴らしい環境であると感動され、選手や子供たちの合宿

を行いたいとの話もありました。 

今後、その活用方法など寺院関係者の皆様と意見交換をお願いしながら、特

色ある観光コンテンツとして位置づけ、ＳＮＳなどによる情報発信による誘客

につなげていければと考えます。 



赤坂池につきましては、農業用水の管理や県が整備したビオトープの管理を

地元の皆様に行っていただき、感謝するところですが、赤坂池は空港から少し

距離があることから、現在も開催されておりますホタル鑑賞会の紹介、空港を

起点とするウォーキングやサイクリングのコース・立ち寄り所として活用がで

きればと考えています。 

 

(２) はばたき橋からの空港榛原ルートの早期着工 

静岡空港が開港と同時に、島田ルート・榛原ルートと２つありましたが、当

時の財政事情で静岡県が、榛原ルートは消してしまったということで、その後、

板倉前坂部区長が再三再四、当時の石川知事にお願いをして、新しいルートで

も良いから、直接はばたき橋から入れるルートを作ったらどうかということで、

その後採択されてはいましたが、ここに至って遅々として前に進まない。 

はばたき橋から旧ＪＡハイナン坂部支店へ出るところが、ルートは決まって

測量をやって一部地権者との売買交渉に入るところですが、その後、予算が減

らされたということも聞いています。これを早期着工し、早くこのルートを完

成させて地域活性化を図っていただきたい。 

 

【回答：杉本市長】 

県道吉田大東線南原工区については、富士山静岡空港のアクセス道路の１路

線として計画され、志太地域と榛原地域を結ぶ基幹ルートであるとともに、原

子力災害時における広域避難計画の策定の中でも重要な道路となっているとこ

ろであります。 

昨年度までに測量、設計が完了し、用地調査の一部が終了しております。本

年度も残りの用地関連事業を実施する予定と伺っております。 

しかしながら、当路線に対する予算の配当が非常に厳しく、この状況を打破

するため、7月 11日には坂部区長及び県幹部とともに国土交通省本省へ出向き、

早期完成に向けて、今後の事業予算の大幅な増額を要望してまいりますので、

ご理解、ご協力の程よろしくお願いします。 

なお、県知事への要望につきましては、富士山静岡空港アクセス道路等期成

同盟会を通じて８月から９月頃に実施いたします。 

 

 

３ 個人からの質問票による意見・質問（20:18-20:20） 

(１) 区行事の熱中症対策 

区の運動会、輪投げ大会など、高齢者と低学年児が１時間もグラウンドにい

る。熱中症予防のため考えてほしい。もう２年間言っています。 

 

 



【回答：横山副市長】 

区に確認したところ、区の役員会で議題に取り上げ、検討していただけると

のことです。また検討をいただく際には、関係者の皆さんの意見を聞ききなが

ら進めていただきたいと思います。 

 

(２) シルバー人材センターの移転 

シルバー人材センターが、片浜へ移転することについて、会員から不満の声

がある。 

 

【回答：辻産業経済部長】 

シルバー人材センターは広域社団法人として独立して事業を進めています。一

昨年あたりから片浜小学校へ移転するということで準備を進めており、10月ごろ

に移転予定ということで聞いています。シルバー人材センターの方向性について

は、理事会や総会で意見交換をして決定していますが、今回このようなご意見が

あったということはお伝えさせていただきます。 

 

(３) 高齢者はどうあってほしいですか 

 

【回答：大石福祉子ども部長】 

健康で笑顔で、皆さん仲良く暮していただきたいと思います。それには、ま

ず自分がいきいきと暮せるようにサークル活動をしたり、支えられる側だけで

はなく自分も支える側として役目を持った生活ができるとハリができて、さら

に健康な生活ができると思います。そのためにも、皆さんの役割をお示しでき

るような「まちづくりセンター」のような地域の集約というか、自主的な活動

が皆さんの中から出てくるとありがたく思います。どうか健康で長生きできる

ように力を貸してください。 


